History of the WWW

The first proposal for the WWW was made at CERN by Tim Berners-Lee in 1989, and further refined by him and Robert Cailliau in 1990. 
By the end of that year, prototype software for a basic system was already being demonstrated. To encourage its adoption, an interface to the CERN Computer Centre's documentation, to the "help service" and also to the familiar Usenet newsgroups was provided. 
The first web servers were all located in European physics laboratories and only a few users had access to the NeXT platform on which the first browser ran. CERN soon provided a much simpler browser, which could be run on any system.
In 1991, an early www system was released to the high energy physics community via the CERN program library. It included the simple browser, web server software’s and a library, implementing the essential functions for developers to build their own software. A whole range of universities and research laboratories started to use it. A little later it was made generally available via the Internet, especially to the community of people working on hypertext systems. 
The first web server in the United States came on-line in December 1991, once again in a pure research institute: the Stanford Linear Accelerator Center (SLAC) in California.
At this stage, there were essentially only two kinds of browser. One was the original development version, very sophisticated but only available on the NeXT machines. The other was the "line-mode" browser, which was easy to install and run on any platform but limited in power and user-friendliness. It was clear that the small team at CERN could not do all the work needed to develop the system further, so Tim Berners-Lee launched a plea via the Internet for other developers to join in. 
Several individuals wrote browsers, mostly for the X-window system. The most notable from this era are MIDAS by Tony Johnson from SLAC, Viola by Pei Wei from O'Reilly, Erwise by the Finns from the Helsinki University of Technology.
Early in 1993, the National Center for Supercomputing Applications (NCSA) at the University of Illinois released a first version of their Mosaic browser. This software ran in the X Window System environment, popular in the research community, and offered friendly window-based interaction. Shortly afterwards NCSA released versions also for the PC and Macintosh environments. The existence of reliable user-friendly browsers on these popular computers had an immediate impact on the spread of WWW. The European Commission approved its first Web project (WISE) at the end of the same year, with CERN as one of the partners. By late 1993 there were over 500 known web servers, and WWW accounted for 1% of Internet traffic, which seemed a lot in those days! (the rest was remote access, e-mail and file transfer) 
1994 really was the "Year of the Web". The world's First International World-Wide Web conference was held at CERN in May. It was attended by 400 users and developers, and was hailed as the "Woodstock of the Web". As 1994 progressed, Web stories got into all the media. A second conference, attended by 1300 people, was held in the US in October, organized by NCSA and the already created International WWW Conference Committee (IW3C2). 
By the end of 1994, the Web had 10,000 servers, of which 2,000 were commercial, and 10 million users. Traffic was equivalent to shipping the entire collected works of Shakespeare every second. The technology was continually extended to cater for new needs. Security and tools for e-commerce were the most important features soon to be added. 
In such contest, an essential point was that the Web should remain an open standard for all to use and for no-one to lock up into a proprietary system.
In this spirit, CERN submitted a proposal to the Commission of the European Union under the ESPRIT programmed: "Web Core". The goal of the project was an International Consortium, in collaboration with the US Massachusetts Institute of Technology (MIT). Tim Berners-Lee officially left CERN at the end of 1994 to work on the Consortium from the MIT base. But with approval of the LHC project clearly in sight, it was decided that further Web development was an activity beyond the Laboratory's primary mission. A new home for basic Web work was needed. 
The European Commission turned to the French National Institute for Research in Computer Science and Controls (INRIA), to take over the role of CERN.
In January 1995, the International World-Wide Web Consortium (W3C) was founded "to lead the World Wide Web to its full potential by developing common protocols that promote its evolution and ensure its interoperability".
W3C, run jointly by MIT/LCS in the United States, INRIA in France, and Keio University in Japan, in 2002 had more than 500 Member organizations from around the world. 
In 1995 Tim and Robert shared the Association for Computing (ACM) Software System Award for developing the World-Wide Web with M.Andreesen and E.Bina of NCSA

The Web and the Internet

The Web is not identical to the Internet; it is only one of the many Internet-based communication services. 
The relation between them may be understood by using the analogy with the global road system. 
On the Internet, as in the road system, three elements are essential: the physical connections (roads and cables), the common behavior (circulation rules and Internet protocol) and the services (mail delivery and the WWW). 
The physical connections: cables and roads
Cables are a passive infrastructure, laid down locally by governments and telecoms companies. Cables have different capacity: a single telephone line like the one leading from your home can handle about 7 kilobytes per second, the equivalent of a page of text per second. Optical fibres handle well into the thousand millions of bytes per second. 
Although the cables may be of different types and the junctions may be very complicated, they are all interconnected. 
On the roads it is possible for you to drive from home out to a faraway place, perhaps in another country, passing from highways to country roads. Similarly, you can find a continuous connection through several interchange nodes between your computer at home and the one of a friend in Australia.
The common behavior: the Internet
Connecting computers to the cables is not enough: to be able to talk to each other they have to agree on a common way of behaving, just like we do when we drive our cars on the roads. The Internet is like the traffic rules: computers must use the cables in an agreed fashion.
Thousands of cars can use the same roads even if they all have different destinations; no problems arise as long as on the road everybody drives on one side, stop for red traffic lights and so on.
The Internet transfers data in little packets between computers. To use the cables between them profitably, computers must obey rules too: they have to use the same communication protocol.
A communication protocol is something you are familiar with if you have ever talked to someone: in a conversation, people know when to start speaking, when to stop, which sounds to make to encourage the other person to continue, and so on. This is an implicit "protocol" for humans. Computers exchanging data over cables need a similar set of rules for behavior.
To be "connected to the Internet", a computer must respect the Internet protocols. It can do so if a compatible layer of software has been installed on it. The common protocol for the Internet is called the Transmission Control Protocol / Internet Protocol or TCP/IP.

Services for everyone

Once you have the cables and the protocol to use them, your computer can communicate with all the others. But what can they say to each other? 
You can use the roads to drive on as an individual, you can run scheduled bus lines, transport heavy goods, you can even run a pizza delivery service. Similarly, on the Internet, you can run data services: electronic mail, file transfer, remote log-in, bulletin boards, … 
The World-Wide Web is just one of them, a bit like a "parcel delivery service": at your request, the WWW will deliver you the required document.

История WWW

Первое предложение о всемирной паутине было сделано в CERN Тимом Бернерс-Ли в 1989, и далее доведено до ума Робертом Кэйллио в 1990. 
К концу того года, программное обеспечение опытного образца для основной системы уже демонстрировалось. Чтобы поощрить его принятие, интерфейс к документации Компьютерного Центра CERN, к "службе поддержки" и также к привычным Usenet телеконференциям был обеспечен. 
Первые серверы сети были расположены в европейских лабораториях физики, и только несколько пользователей имели доступ к NeXT платформе, на которой работал первый браузер. CERN скоро обеспечил более простой браузер, который мог работать на любой системе.
В 1991, прошлая www система была запущена по высокоскоростному кабелю физиков через CERN программу-библиотеку. В него входило: простой браузер, программные обеспечения сервера сети и библиотеку, осуществляя существенные функции для разработчиков, чтобы строить их собственное программное обеспечение. Ряд университетов и научно-исследовательских лабораторий начал использовать его. Немного позже это стало доступным через Интернет, особенно сообществу людей, работающих с гипертекстом. 
Первый сервер сети в Соединенных Штатах был в режиме постоянного включения в декабре 1991, еще раз в простом научно-исследовательском институте: Стэндфордский Линейный Центр Акселератора (SLAC) в Калифорнии.
На этой стадии, было только два вида браузера. Каждый был оригинальной версией развития, очень сложной, и доступный только на NeXT машинах. Другой был браузер "стиль линии", который был легок в установке и работал на любой платформе, но ограниченный в мощи и легкий в использовании. Было ясно, что маленькая команда в CERN не могла сделать всю работу и должна была развивать систему дальше, так что Тим Бернерс-Ли начал искать через Интернет других разработчиков, чтобы присоединиться. 
Несколько личностей написали браузеры, главным образом для системы X-Windows. Наиболее известный в это время  - MIDAS Тони Джонсон от SLAC, Виола Пеи-Веи от O'Reilly, Ёуайс Финнами от Хельсинского Университета Технологии.
В начале 1993, национальный центр Supercomputing Applications (NCSA) в Университете Штата Иллинойс выпускал первую версию их браузера Mosaic. Это программное обеспечение работало в X Window, популярной в сообществе исследования, и предложило дружественное взаимодействие на основе Window. Вскоре NCSA выпустила версии также для PC и оперативных сред Macintosh. Существование надежных легких в использовании браузеров на этих популярных компьютерах имело непосредственное воздействие на распространение WWW. Европейская Комиссия одобрила первый Веб-проект (WISE) в конце того же самого года, и CERN как один из партнеров. К концу 1993 было более чем 500 известных серверов сети, и WWW составлял 1 % движения Интернета, которое казалось большим в те дни! (остальное было отдаленным доступом, электронная почта и передатчик файлов) 
1994 действительно был "Годом Сети". Всемирная Первая Международная конференция Сети была проведена в CERN в мае. Ее посетили 400 пользователи и разработчики, и ее провозгласили  "Woodstock Web”. Поскольку 1994 прогрессировал, истории Сети вошла во все СМИ. Вторая конференция, посещенная 1300 людьми, была проведена в США в октябре, организована NCSA и уже созданным международным WWW Комитетом Конференции (IW3C2). 
К концу 1994, Сеть имела 10 000 серверов, из которых 2 000 были коммерческие, и 10 миллионов пользователей. Движение было похоже на отсылание полного собрания сочинений Шекспира каждую секунду. Технология непрерывно расширялась, чтобы обслужить новые потребности. Безопасность и справка для электронной коммерции были самыми важными особенностями чтобы быть включенными. 
В таком соревновании, существенным было то, что сеть должна остаться открытой для всех, и чтобы использоваться  ни для кого, запретить вторгаться в собственность. 
В этом духе, CERN представил  предложение Комиссии Европейского союза согласно программе ESPRIT: "Web Core"(веб-центр). Целью проекта был международный Консорциум, в сотрудничестве с американским Институтом Штата Массачусетс (MIT). Тим Бернерс-Ли официально покинул CERN в конце 1994, чтобы воздействовать на Консорциум от MIT. Но с одобрением LHC проект безусловно в поле зрения, было решено, что дальнейшее развитие Сети было деятельностью без Лаборатории в главной роли. Был необходим новый дом для основной работы сети. 
Европейская Комиссия обратилась к французскому национальному Институту Исследования в области Информатики и Контроля (INRIA), участвовать в CERN.
В январе 1995, был основан Международный Консорциум Сети (W3C), "чтобы вести Всемирную Паутину к его полному потенциалу, развивая общие протоколы, которые продвигают его развитие и гарантируют его способность к взаимодействию".
W3C, управляемый совместно MIT и LCS в Соединенных Штатах, INRIA во Франции, и Keio Университетом в Японии, в 2002 имел больше чем 500 членов организаций со всего света. 
В 1995 Тим и Роберт разделили ассоциацию для того, чтобы вычислить (ACM) Программное обеспечение Системы Вознаграждений чтобы развить Международную Сеть с M. Андрисен и E. Бина NCSA
Сеть и Интернет

Web не идентична Интернету; это - только одна из многих услуг связи на основе Интернета. 
Отношение между ними может быть понято, используя аналогию с глобальной дорожной системой. 
На Интернете, как в дорожной системе, три элемента существенны: физические связи (дороги и кабели), общее поведение (обращение управления и протокол Интернета) и услуги (поставка почты и WWW). 
Физические связи: кабели и дороги
Кабели - пассивная инфраструктура, уложенная в местном масштабе компаниями телесвязей или правительствами. Кабели имеют различную пропускаемую способность: отдельная телефонная линия, ведущему от вашего дома может обращаться приблизительно с 7 килобайтами в секунду, что около страницы текста в секунду. Оптические волокна обращаются с примерно тысячью миллионов байтов в секунду. 
Хотя кабели могут иметь различные типы, и соединения могут быть очень сложными, они все связаны. 
На дорогах они возможно ведут от вашего дома к далекому месту, возможно к другой стране, проходящей от шоссе до проселочных дорог. Точно так же вы можете найти непрерывную связь через несколько узлов обмена между вашим компьютером дома и другом из Австралии.
Общее поведение: Интернет
Соединение компьютеров к кабелям недостаточно: чтобы говорить, друг с другом, они должны договориться об общем способе, точно так же как мы делаем, когда мы ведем наши автомобили на дорогах. Интернет похож на правила движения: компьютеры должны использовать кабели согласованным способом.
Тысячи автомобилей могут использовать те же самые дороги, даже если они все имеют различное предназначение; никакие проблемы не возникают на дороге, на которой каждый ведет на одной стороне, останавливается на красном светофоре и так далее.
Интернет передает данные в небольших пакетах между компьютерами. Чтобы использовать кабели между ними с пользой, компьютеры должны повиноваться правилам также: они должны использовать тот же самый протокол связи.
Протокол связи - кое-что, что вам привычно, если Вы когда-либо говорили кому-то: в беседе, люди знают, когда начать говорить, когда остановиться, кому говорить, чтобы делать, дать слово другому человеку, и так далее. Это - неявный "протокол" для людей. Компьютеры, меняющие данные по кабелям нуждаются в подобном наборе правил.
Быть "связанным с Интернетом ", компьютер должен уважать протоколы Интернета. Это можно сделать так, если совместимый слой программного обеспечения был установлен на них обоих. Общий протокол для Интернета называют Протоколом Контроля Передачи / Интернет Протокол или TCP/IP.

Услуги для каждого

Как только Вы имеете кабели и протокол, чтобы использовать их, ваш компьютер может связаться со всеми другими. Но что они могут сказать друг другу? 
Вы можете использовать дороги, чтобы двигаться на как индивидуум, вы можете управлять намеченными линиями автобуса, транспортировать тяжелые товары, вы можете даже управлять службой поставки пиццы. Точно так же в Интернете, вы можете управлять услугами данных: электронная почта, передачей файла, отдаленным логином, информационным табло, … Международная Сеть - только один из тех, подобных " службе доставки посылок": при вашем запросе, WWW поставит Вам требуемый документ.
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PE®EPHPOBAHMWE TEXHUYECKHX TEKCTOB

PE®EPAT - 370 KpaTkoe u3noxenue COACPKAHHA CTATbH C €r0 KPUTHYECKOH OUEHKO.

PEQEPUPOBAHHUE skmouaet B cebsa HEKOTOPbIE CBENCHHS, KACAIOWHECA aBTOPA CTAThH, BPEMEHH €€ HANHCEHHS, yKa3aHHs Ha
[1aBHYI0 HACIO CTATBH, @ TAKIKE HINOKEHHE Ballero OTHOWEHIA k CTaTbe U OMHCLIBACMbIM B Hell MBIC/IAM, YTBEDAIEHHSM.

Koraa mbi HaunHaem paGoty no pedeprposatuio, To, NpOYHTaB TEKCT, onpenensem ans cebs:
1) OCHOBHOI CMBICA CTaTbH
2) OCHOBHOE CTPYKTYPHOE COCTAaBASIOWEE CTaTbH (a63aust)
3) OCHCEHOI: CMBICH KaX%a0r0 H3 ab3aues
4) KIH0YeBbIE CNloBa, KOTOpbie HecyT OCHOBHYH CMLICNIOBYHO Harpy3Kky BO BCEM TEKCTe H B KaKa0oM W3 adlaues.

B pesynbate 3T0M onepaunu nonyvaeTcs Hekwit cMICI0BOI KapKkac, MOCTPOeHHbIA Ha 0CHOBE KiTKo4eBbIX C:108 H BbIPaKEHHIT
Qo HyKHO 3ahiicaTb U 3 hEMHHUTS. .

Cheaylownm 3TanomM ABAAETCA «PEUIKTHPOBAHMHED CMBICAOROD KapKACA: MLl yCTaHasnupaen .. ..
Kit04esbIMH MBICIAMH Ka#a0r0 ad3aua; BbICTpaHBaem CKBO3HYIO JIOIHKY Beeru. pediepara.

M. HakoHew, Mbl BK/IOYAEM B PeepaT HINOKEHIE HALIETO OTHOWEHIA K MBICAAM M yTBEDKIEHHSM, O KOTOPLIX FOBOPHTCA 8
CcTaThe.

v CBIZHY Mekay

CXEMA COC‘TABJIEHMH PEQEPATA

1. Huzeanue cmameu, Haleanue Jcyprana unu .II(II{O-.‘plII/JMM, 0""\'_}’{)0 63JAma cmamoA, Mecmo u 200 [L‘lol]l“lﬂ. s agmopa.
Hanpumep: Hassanue ctaTsu «KoMnbioTeps! 3-ro nokonexusy
ABTOp CTaThH ... . .
CraTes B38Ta U3 KypHana «KomnsioTepsin, Ne 9, 1999 r, KOTOpbIi H3zaeTcs 8 JlownoHe, AHrAuA, 2 pasa 8 mecau.

2. Temamuyeckan nanpasaennocms cmanou.
Hanpusep: 1) Kak NOHATHO U3 Ha3BaHMA, B cTaTbe paccMaTpHBaeTcs. .
2) KaK'VKA3aHO B HAIBAHMIL, ABTOP NPeaCTABARET (NpoBOAKT kecaeaosakie). ..

3.0cnosnan uoes cmamou.
Hanpusep: 1) CTatea conepkHuT camylo COBpeMEHHYI0 HHBOPMALMIO NO. .
2) B cTaTbe ccrenyoTes npobaems. ..
3) B cTaThe CYMMHPYIOTCA NPHHUMALI. ..

- Jokasamenvemea, npusedennsie asmopo. 1
20piviep 1) ABTOP NPHBOINT KOHKPETHLIE npiepsl
2) ABTOP NOAPOGHO OMKHCHLIBACT MeTON. ..

3. Hanocmpamuensiii mamepuan.
Hanpusiep: 1) PcyHOK 3 nokasbisaeT..
2) MonyyeHHsle naHHbIe, NpHBENEHD! B Tadnuue... .
3) Kak nokasako a puc. |I...
4) Hamepenus, npusenentsie Ha PHC. 4 WiniocTpHpyioT
5) HaMepennas spdekTuBHOCTS ... H300paxeHa Ha rpadike pic.2

6. Mnenue peepupyrowezo.
Monowurenvhoe: 1) YutaTemo 3Ta craTos Oynert nonesua, HMHTEpecHa, BaKHa U14: ...
2) OnucakHbif MeTon HMEET NPaKTHYECKHH HHTepec (ueHHoOCTS) ... (Mccaenosarened, KOHCTPYKTOpOB)
Otpuuareasuoe: 1) MpumennmocTs MOMTYHEHHBIX PE3yNbTATOB KAAETCA OBOALHO COMHHTE L HO Gnaronaps..
2) MbI cuuTaesm, 4To B cTaTbe COLEPKHTCA MO N10APOGHOCTET O .. '
Ham KQXeTcs, 4To JBTDP HEMPABHIILHO MOHAN poab

7. Odwgue umoeu. Ocnosnvie 651600061, ¢
Hanpumep: 1) B cTaTbe npusoantcs Xopowni 0630p npoGaemui NPH MITHHMYME MATEMATHYECKHX BbIYHCACHHI
2) PeaynbTaThl Hecnien0BaHHi, MpHBENeHHBIE B cTaTe, XOPOUWIO COrNacylOTCA ¢ paHee MOMyHeHHbIMH TaHHBIM I




